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9月，东莞银行将再次进军中部地区，

继长沙分行开业后，合肥分行将于本月5日

开业，这也标志着东莞银行的中部市场拓展

计划逐步推进。

跨进千亿规模大军

东莞银行成立于1999年9月，注册资本

为16.37亿元，下辖1个总行营业部、33家直

属支行和5家分行（广州分行、深圳分行、惠

州分行、长沙分行、佛山分行）。截至2011年

6月末，该行总资产达1160.05亿元，各项存款

余额为781.30亿元，贷款余额为445.60亿元。

东莞银行良好的经营业绩和稳健的经

营风格得到了社会各界和广大客户的广泛

认可，近年来先后获得了“中国十大最佳城

市商业银行”、“最佳成长性中小银行”、“ 泛

珠三角经济区域城市商业银行竞争力排名

第一名”等荣誉。

积极助力中小企业

作为以城市信用社为基础发展起来的

商业银行，东莞银行从成立之初就确立了

“服务地方，服务中小企业，服务市民”的市

场定位，把扶持中小企业发展视为己任，其

信贷投放也主要面向中小企业，并根据中小

企业特点开展了各类贷款、短期贸易融资、

银行承兑、票据贴现以及银行保函等多层次

的金融产品和服务。

为客户量身定做金融服务

东莞银行秉承“与您更近，和您更亲”

的经营理念，推出了“快汇通”、“玉兰理

财”、“教师卡”、“校园卡”等一系列创新业

务。东莞银行推出的信用卡自己选号服务，

市民可以像选电话号码一样选择自己喜欢

的个人信用卡号码。表面上这是很简单的

需求，但对银行的内部管理提出了极高的要

求，整个银行的管理理念、运行模式特别是

IT的系统支撑都要调整，但东莞银行很好地

解决了这些问题。东莞银行是全国第一家

推出针对外来务工人员的点对点“快汇通”

自助汇款业务的银行，即直接在工厂和外来

务工人员的生活区安装自助终端机，让他们

可以直接在自助终端机上进行24小时的点

对点汇款，解决了“汇款难”和资金安全的

问题。

我们有理由相信，随着东莞银行合肥分

行的成功开设，尤其是充分发挥该行在支持

中小企业、专业市场等方面的优势，东莞银

行将进一步加速融入合肥的建设，为合肥金

融业注入更多的活力。

东莞银行落户合肥 9月正式开门营业

租客离开，欠费没给
星报讯（实习生 张丽 记者 马冰璐） 昨日，合肥市民

陶女士致电本报热线反映，租客留下三个月水电费“债

务”不辞而别，“当初说好搬走提前一个月打招呼，可如今

她们这么做，太不讲信用了！”

陶女士说，她出租的房子空着一单间，所以便挂出合租

的信息。今年3月底，两个年轻女孩租了单间，“当时看她

俩年纪轻轻，收入也不高，房租还特地便宜了20元/月。”

根据当初签订的租房协议，搬走需提前一个月通知，

否则视为违约，扣200元押金。上个月，眼瞅着半年租期

到期，陶女士便询问租客是否续租，“她们当时说续租。”

可没几天，陶女士发现，俩人不辞而别，“行李全搬走了，

还欠下150多元的水电费。”

陶女士说，她想以自己的租房经历提醒一下广大市

民，租房时，一定要谨慎，留心别遇上如此不讲信用的租客。

进出校门不是翻墙，就得钻洞
开学了，这些学生出门搭趟公交真难
实习生 赵君梅 记者 江亚萍/文 倪路/图

“都开学了，路还没修好，我们进出学校只得翻

墙钻洞，太不安全，希望引起关注。”8月31日下午，

安徽财贸职业学校的李同学向本报热线反映道。

进出校门靠“翻墙钻洞”，危险
据李同学介绍，学校门前的翡翠路正在施工，道路封

闭，进出学校十分不便。学生出门搭车只能到一墙之隔

的合肥财经学院东门的128路底站，因为修路，虽然公交

车站只有一墙之隔，步行绕道却需要走上几十分钟。

李同学说，为了能少走些路，学生开始翻围墙，或者

从铁门处的“漏洞”钻进钻出，很不安全。

学校已重视，补洞开小门
昨天上午，记者来到安徽财贸职业学校。正值新生开

学的日子，路上陆陆续续有新生家长拎着包走过来。

在学生的指引下，记者来到学生出入学校的“攀爬

点”看到，围墙上面有一米多高的铁栅栏，爬起来的确危

险。现场记者看到，有两位师傅正在修补围墙处的“漏

洞”，阻止学生及新生家长通过。即便如此，仍然有学生

在翻墙（见图）。记者了解到，该“漏洞”也是学生长期攀

爬导致的。一位师傅说，“不能怪学生，没路走啊。但爬

墙或者钻洞都不安全，所以我们才先补洞，尽量不让学

生攀爬。”

记者随后来到安徽财贸职业学校东北角，也见到有师

傅在施工，正在凿开一道约60厘米宽的门。师傅告诉记

者，是学校方便学生出入，在这里凿开一道临时的小门。

道路竣工日期目前还不明确
为此，记者致电合肥市长热线，工作人员告诉记者，

翡翠路南端原计划于今年4月8日开始施工，道路全封闭

施工两个月结束。但由于其他原因推迟到7月份施工，

具体竣工日期目前尚不明确。

星报讯（实习生 赵君梅 记者 江

亚萍） 昨日，六安市小义乌商品市

场的商户王先生给本报热线打来电

话反映，该市场被辖区黄大街工商所

收取所谓的个体协会会费，每年150

元。商户不愿交纳，工商所方面居然

不给他们通过营业执照年审，商户意

见很大。

据王先生介绍，小义乌商品市场

辖区是黄大街工商所，三年前，工商

所方面要求每家商户交纳150元，说

是个体协会需要的会费。没曾想，连

续三年都是这样，今年商户不愿意

了，认为会费收得不合理。

“虽说本着自愿原则，可当我们

说不交的时候，工商所方面拒绝给我

们营业执照年审盖章，这还不是变相

强迫？”王先生表示眼下营业执照没

有盖章年审，大家心里都不踏实。

昨天下午，记者联系到六安市

工商局裕安分局，将情况反映至该

分局一位姓刘的工作人员，该工作

人员表示，调查情况后再作答复。

记者查阅资料得知，国务院已于

2008年明文规定取消个体工商户管

理费的收费项目，所谓的个体工商

户协会会费，也严重违反国家法律

法规规定，即便是协会会费也应该

是自愿交纳，不得强迫，更不应该和

年审“挂钩”。

“不交会费，甭想我给你盖章过年审”
六安小义乌商品市场商户疑遭违规收费

车辆“堵”门，通行不便
星报讯（实习生 张丽 记者 马冰璐） 昨日，合肥市民郑

先生致电本报热线反映，北一环附近某小区南大门外，长期

有卖水果的农用车停放，“不仅影响通行，还有安全隐患。”

据郑先生介绍，小区门口正对着义井路，一些农用车

长期停放在义井路的慢车道上，“如此一来，便产生一个视

线盲点。”由于农用车挡住了视线，来往车辆特别容易发生

碰撞。“前段时间，一辆摩托车差点和一辆汽车撞上。”

记者将此事反映至辖区海棠街道，一位汪姓工作人

员表示，他们经常去现场管理，“可能是一些流动摊点趁着

我们下班时间过去的。”他表示，将把这一情况反馈给街道

城管中队，让他们派人去现场查看，进行整治。

摩的“挡”道，出行受阻
星报讯（实习生 张丽 记者 马冰璐） 昨日，合肥市民楚

女士致电本报热线反映，胜利路和琅琊山路交叉口旁的一个

小巷子，每天都有很多摩的司机在那儿停车，招揽生意。

据楚女士介绍，小巷附近有三个小区，经小巷进出的

居民很多，因为正逢胜利路处于封闭施工阶段，穿梭在巷

子里的摩托车急剧增加，“摩托车这么多，人走着既不方

便，也不安全啊！”

随后，记者将此事反映给辖区交警大队，一位孟姓工

作人员表示，将会尽快派人去现场查看，并进行处理。

数百米路，减速带多
星报讯（记者 祁琳）“每次开车路过这个地段，都被

减速带颠得难受，减速带设置合理吗？”日前，合肥市民韩

先生来电反映道。

据韩先生介绍，“稻香路与长江西路之间的红皖路，

短短几百米路段，却有3个红绿灯5条减速带，加上路况

不好，每每经过颠簸不已，密集的减速带设置是否合理？”

记者从合肥市公安局交警支队了解到，该路段上的

减速带是蜀山区产业园管委会为了保障附近35中师生通

行安全设置的。辖区交警大队已联系了管委会，要求尽

快妥善处理。对路面何时维修的问题，他们表示也将与

规划和建设部门联系解决。


